

Dar alegremente

Descripción

2 Corintios 9:1-7

En 2 Corintios 9, Pablo parece haberse puesto un poco delante de sus esquis. Había pasado mucho tiempo con los corintios y pensaba que tenía una buena relación con ellos. Habían sido generosos y abiertos con él. Mientras visitaba otros pueblos, se jactaba de ellos. Más tarde, sin embargo, se enteró de que los llamados “superapóstoles” habían abierto una brecha.

Ahora que Pablo estaba tratando de recoger el regalo esperado, sus palabras podrían haber parecido manipuladoras, pero eso sería una mala interpretación. Es probable que Pablo estuviera tratando genuinamente de evitar la vergüenza y el resentimiento. No quería que experimentaran vergüenza a causa de sus palabras.

Tal vez las cosas habían cambiado y los corintios no pudieron cumplir sus promesas. Tal vez la grieta les había impedido dar alegremente y lo hacían por obligación.

Pablo no quería personas que dieran por remordimiento o porque se sentían “culpables” de ello. Se aseguraba de que todo estuviera en orden. Solo les pidió que dieran lo que pudieran con corazones alegres. Después de todo, dar es un medio de gracia.

Autor: Ryan Quanstrom

Fecha de creación

2024/05/16